PROVENCE



CALANQUES. Une charte pour la pêche responsable

• Le parc national des Calanques et les fédérations et associations partenaires représentant la pêche de loisir ont signé hier la charte d'engagements et d'objectifs pour une pêche de loisir responsable et durable. Cette signature « constitue une nouvelle étape dans la construction de la gestion concertée d'une activité de pêche de loisir durable et raisonnée », indique

le parc des Calanques. Fruit d'un travail concerté, la charte d'une durée de cinq ans définit les contours de la place de la pêche de loisir au sein d'une aire protégée telle que le parc national des Calanques. Elle identifie huit engagements partagés impliquant les signataires dans une ambition commune de promouvoir une pêche de loisir raisonnée, PHOTODR